



# 矢祭小だより

～えがお！ あいさつ！ がんばる心！～

矢祭町立矢祭小学校  
令和6年11月7日(木)  
学校だより No.5

文責 太田 徹

## 心を込めて取り組んだ学習発表会

10月26日に学習発表会を開催しました。1年生全員による開会の言葉からスタートした学習発表会。子どもたちは、お家の人や地域の方々に自分たちのがんばる姿を見てもらおうと、一生懸命に練習してきた成果を存分に発揮することができました。1年生の鍵盤ハーモニカの演奏やかわいらしいダンス。2年生の愛とユーモアにあふれた劇とすてきなダンス。3年生の体操と迫力満点のよさこいソーラン節。4年生の堂々とした体操とパワフルなダンス。5年生の見事な体操や個人技の披露と息の合ったダンス。そして、最後の学習発表会となった6年生の思いが込められた感動の創作劇と合唱、そして、閉会の言葉。そのどれもが、子どもたちの心がこもった発表でした。ご来場いただき、心温まる拍手をお送りくださったご来賓の皆様、保護者や地域の皆様にご心より感謝申し上げます。11月13日(水)にはマラソン記録会が予定されております。ぜひお問い合わせのうえお越しください。



## 毎日の生活の中で「しあわせ」なことは何ですか？

あるアンケートで3年生と4年生の子どもたちに尋ねたところ、次のような回答がありました。「家族や友達といる時間がとても幸せです。」「学校でみんなに会えるのがしあわせ。」「学校で友達と遊べること。」「家族といっしょにいること。」「たまにママとお紙をすること。」「家族と会話しているときがとても幸せです。」「おやこみんなで笑顔ですごせること。」このように、日常の出来事を当たり前と思わず、一つ一つのことに幸せや有難さを感じることができたら、人生を幸せに豊かなものにしていけると思います。家庭・学校・地域のみんなで子どもたちのあたたかい気持ちを豊かに育てていきたいと思ひます。

## 子どもたちの様子をご覧ください！

矢祭町教育ポータルサイトに本校の日々の様子を掲載しております。

<https://yamatsuri.fcs.ed.jp>

